

# 赤や緑

- ◎赤谷の豊かな緑
- ◇情熱・強さの赤
- ◇安心・安全の緑



新治小学校

令和6年夏休み号

文責：校長 本多 利典

## 夏休みは7月20日から8月26日までの38日間です

今年は梅雨が遅く、その前後も暑くなり、「酷暑」の気配ですが、それ以上に暑い（熱気ある）令和6年度の第1学期が今週で終了です。毎日の授業や地域にお世話になった校外学習などはもちろん、今年の児童会のスローガン「学年の壁 こえてゆけ」に向かって、新しく縦割り活動の場面を設定し、1人1人にとって居心地のよい学校づくりをみんなで進めてきました。7月には、児童会で「あいさつ目標」を立てて、あいさつ運動を盛り上げてくれました。右の写真を見てください。1年生も持ち物をちゃんと整頓し、絵の具も上手に使えるようになりました。ロッカーも魚もきれいいでしょ。



20日から38日間の夏季休業日となります。子どもたちは、家庭や地域で過ごすことになりますし、自分で考えて時間を使い、やることを決めて実行していかなければなりません。安全第一で有意義な長期休暇となるように、家庭や地域でのご指導をよろしくお願いします。学校では、休業中の生活や学習について指導し、家庭に「夏休みの生活」を配付します。確認の上、よい生活習慣と学習習慣が継続できるようにご指導ください。

これまで同様に、夏休み中の学校のプール開放はありません。町では、桃野小学校のプールのみ、町民向けに開放します。予定表を確認の上、よろしければご利用ください。学校では、図書の貸し出しを3回実施します。日時が合えば、本の返却・貸出に利用してください。また、行事なしの週である8月11日から17日は学校閉庁期間となります。それ以外の平日は、職員が学校にいますので、必要な場合はご連絡ください。〈新治小学校 64-0023〉

## 「あゆみ」で1学期を振り返り、「成長」と「改善」を

学期末と言えば、「あゆみ」（通知表）の配付があります。先日連絡した通りに、一部記述方法の変更があるので、ご確認ください。そして、親子で一緒に1学期間を振り返り、「成長」を確認するとともに、もう少しがんばれそうなところを「改善」していく材料としてください。

## ソーシャルメディアと上手に付き合う訓練期間です

先日、totoru で「タブレットの家庭における利用ルール」を配信しました。3年生以上は、Qubena でも夏休みの宿題が出るので、タブレットを持ち帰ります。「学習に関係ないことに使用しない」ルールです。様子を見ながら、指導をお願いします。

スマホ等は「便利な道具」として、「上手に使っていく」ことが、これからとても大事になります。ただ、大人でも「道具に使われている」場合があるわけですから、子どもなら尚更、自分で考えて、「適度に使う」ことはとっても難しいわけです。

ですから、自由な時間の多い長期休業中の「家庭のルール」を話し合って決めた上で、実践し、この夏休みを「約束を守ってSNSを正しく使う」訓練期間としてほしいと思います。

○自分を守る	
○友情を守る	
○未来を守る	
そのため、今すべきこと	

# 全校保健集会や学校保健委員会を行いました

7月1日の朝行事の全校保健集会で食事の大切さについて伝えたあと、ご家庭で話し合っていただき、「ぼく、わたしの家の食事目標」を決めてもらいました。ご協力ありがとうございました。プリントは掲示していただけましたか？その右側に「3色食べること。」とあり、1日に食べる量として、色の濃い野菜が片手分、色の薄い野菜が両手分とあります。給食ではそのおよそ半分の量を提供していたので、これまで1日の半分の量を、家での2食で摂ればよかったです。でも、夏休み中は栄養バランスのよい給食がありません。更に意識して、「1日3食3色」しっかり食べて、暑さや感染症に負けない元気な体でいられますよう、ご協力をお願いします。

また、7月10日の学校保健委員会では、1学期の健診結果の報告と今年度の取組である「生活習慣を整えて、健康な心と体をつくろう」について発表や説明をし、参加していただいた方々からご意見をいただきました。今年度は、保健関係や体力向上のために学校で学んだことや実践していることを、家庭でも意識して実践していくようにと考えて、取組の工夫をしています。普段の生活習慣の確立が基本ですが、夏休み中もぜひ、意識して取り組ませてほしいと思います。よろしくお願ひします。

## 7月11日は「台南マンゴーの日」でした

コロナが明け、みなかみ中の2年生が年末に台南市に交流事業で行っていますが、今年は初めて台南市の音楽クラスの生徒がこちらに来て、相互交流ができたそうです。町のアップルマンゴーの購入も10年目となりました。新治小学校では、食の文化交流ということで、7月11日にはルーローハン、ユーワンタン、あんにんマンゴーが台湾献立として出ました。「食」で世界をめぐったり、季節や行事や地域を知ったりすることができます。これも、食育の大切な学びですね。

## ひまわり学級の担任の先生が林花恵先生に代わります

ひまわり学級担任の野上和栄先生は1学期まで、2学期からは、林花恵先生が担任となります。年度途中の交代で、ご心配をおかけすることもあるかと思いますが、1学期中に何度も出勤して、ひまわり学級や協力学級の児童と一緒に活動してきました。林先生も、学校としてもスムーズに引き継げるようになっていきたいと思います。全校にも、終業式の後に伝えます。よろしくお願ひします。



## この夏はパリオリンピック・パラリンピックが開催されます

今年はオリンピックイヤー。オリンピックは7月24日から8月11日までの17日間にわたり、32競技329種目で実施されます（パラリンピックは2学期が始まってから）。日本とパリの時差は7時間ですから、ライブで観戦することは難しいかもしれません。（生活時間を乱すことのないように！）でも、東京オリンピックからの3年間、この日のために頑張ってきた一流の選手たちが、自国の代表として躍動する世界最高峰のスポーツの祭典です。



スポーツはやるだけでなく、観ることにも大きな楽しみを味わえます。日本の選手を応援したり、好きな選手を応援したり、好きなスポーツ観戦を楽しんだりしてみるのもいいですよね。

部屋は涼しく、気持ちは熱く「がんばれ、にっぽん！！」「ニッポン、チャチャチャ！！」

**改めて、子どもたちにとって、家族みんなにとって、いい夏休みとなることを願っています！**